

Martes 27 de Julio del 2010

Última modificación 27.07.2010

El Financiero Hay 400 comisiones nuevas cada mes

Jeanette Leyva Reus Bancos, Sofol y Sofom registran en promedio cada mes 400 solicitudes de comisiones ante el Banco de México (Banxico), de las cuales 55 por ciento está relacionado con la introducción de nuevos productos, 71 corresponde a cobros por captación y 14 por ciento por comisiones en tarjetas de crédito. El registro de comisiones que realiza el Banxico inició hace dos años, por lo que a partir de esa fecha, y hasta el cierre del primer trimestre de 2009, se ha efectuado un promedio mensual de 400 solicitudes, ya que los bancos cobran porcentajes por operaciones activas, pasivas y de servicios.

Mayor competencia baja los importes, dice la ABM

(Jeanette Leyva Reus)

En los últimos diez años, la competencia en el sector bancario se ha incrementado, lo que ha originado una disminución, desde 2004, en el cobro de las comisiones, aseguró la Asociación de Bancos de México (ABM). Explicó que 88 por ciento de las comisiones de los servicios asociados a cuentas de depósito ha bajado de forma tal que el costo anual total máximo se ha reducido en 36.5 por ciento. "No obstante, la banca analizará detenidamente los efectos operativos que tendrán las instituciones, como consecuencia de lo contenido en la circular, con el fin de determinar las modificaciones en los sistemas que éstas implican." Límites se aplicarán de manera paulatina Marcela Ojeda Castilla El Banco de México (Banxico) flexibilizó el tiempo para la aplicación de las limitaciones y prohibiciones del cobro de comisiones en instituciones financieras a tres momentos, con lo que su entrada en vigor se distribuirá entre este martes, el 26 de octubre y el 3 de enero de 2011. Así, entre las disposiciones con mayor flexibilidad está la que establece que no se podrán cobrar comisiones por pago tardío de un crédito, no pago o cualquier otro concepto equivalente cuando se cobren intereses moratorios durante el mismo periodo, y que entrará en vigor el primer día hábil de 2011. Stress tests en bancos europeos

Francisco Laguardia Ahued / NSC Asesores Tal como lo hemos presenciado en los pasados meses, la crisis soberana en algunos países europeos ha generado una importante incertidumbre en los mercados a nivel global. A raíz de ésta, el CEBS, junto con el ECB, llevó a cabo un stress tests en 91 bancos europeos (?28,032Bn en activos), cuya finalidad era determinar la capacidad de resistencia de esas instituciones financieras a un empeoramiento de la crisis. Ese stress tests se podría ver como un simulador en el que se analizan diferentes escenarios: (a) Benchmark, que no se encuentra muy lejos de las proyecciones actuales, simula una ligera recuperación. (b) Desfavorable, en el que se habla de un double dip y simula crecimientos económicos menores, tasas de desempleos mayores incluso para 2011. (c) Desfavorable con el factor de shock soberano, en donde involucra dificultades de pago de deuda de algunos países. Eliminar gastos fiscales daría 295 mil 638.2 mdp más al erario

Marcela Ojeda Castilla La revisión y ajuste de los tres principales rubros de los gastos fiscales que diversos legisladores y fiscalistas han señalado como la base para elaborar la reforma fiscal y el paquete económico 2011, involucraría a 295 mil 638.2 millones de pesos. Por beneficios fiscales, las tasas reducidas en el IVA implicarían 171 mil 540.8 millones de pesos; las exenciones en el ISR de personas físicas, 69 mil 742.3, y los subsidios en impuestos especiales, 54 mil 355.1 millones de pesos, lo que en conjunto representaría 52.1 por ciento del total de gastos fiscales Por impuestos, la mayor pérdida de recaudación corresponde al IVA, con 37.6 por ciento del total de gastos fiscales para el próximo año, mientras que el ISR empresarial y de personas físicas representa 38.9 por ciento. Sistemas de pensiones requieren más regulación Pablo Chávez Meza Los sistemas de pensiones del mundo requieren una buena regulación y supervisión, ya que se tratan de ahorros obligatorios de los trabajadores, aseguró Vittorio Corbo, expresidente del Banco Central de Chile. En entrevista con EL FINANCIERO, explicó que los recursos de los trabajadores se tienen que "proteger", y la forma de hacerlo es estar seguros que los administradores de esos fondos usan criterios de prudencia y entrega de información, entre otros puntos. Comentó que el esquema de pensiones chileno ha sido bien evaluado en naciones como la mexicana, así como en la Europa emergente y América Latina, donde se tuvieron problemas con el formato de reparto. Uno de los factores que aportó el sistema chileno fue el de las inversiones diferenciadas, donde dependiendo de la edad del trabajador será su exposición a nivel de riesgo en inversiones, agregó. Rechaza el sector obrero recorte a las pensiones Zenyazen Flores La jurisprudencia que emitió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), relativa al tope de pensiones, será rechazada por el sector obrero en el Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Así, el criterio jurisprudencial que determina el límite superior para el cálculo de las pensiones por invalidez, vejez y cesantía en edad avanzada bajo el régimen en la materia previsto en la Ley del Seguro Social de 1973, vigente hasta el 30 de junio de 1997, no será acatado por el organismo de salud. Jubilación digna es un derecho ya adquirido: Canaco (Isabel Becerril) Al sector comercio le preocupa el incremento en el número de personas que se han refugiado en el comercio informal y la pretensión de ajustar a la baja las pensiones de los trabajadores. El presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (Canaco-DF), Arturo Mendicuti, fijó la postura del sector en torno a la jurisprudencia que emitió la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que establece como límite superior para el pago de las pensiones el equivalente a diez salarios mínimos en vez de 25: "Nosotros no estamos de acuerdo con la disminución de las pensiones de los trabajadores, porque son derechos ya adquiridos." Avanza la revisión de 778 Normas Oficiales Mexicanas

(Ivette Saldaña) Bajo el compromiso del gobierno federal de que todo trámite que genere costos innecesarios desaparecerá, sigue la revisión de cada una de las 778 Normas Oficiales Mexicanas (NOM) vigentes en el país, algunas de las cuales serán eliminadas, otras modernizadas o convertidas ya en lineamientos o en criterios. Esta labor recae en diez dependencias, las mismas que generaron esas normatividades, explicó el director general de Normas de la Secretaría de Economía (SE), Francisco Ramos.

Sin apoyo financiero, más de 70% de Pymes

Isabel Becerril En México, más de 70 por ciento de las pequeñas y medianas empresas (Pymes) no cuenta con apoyos financieros, y las que llegan a obtener algún préstamo bancario, por lo general se trata de crédito revolvente con fines de capital de trabajo y en muy contadas veces para inversión. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), acusa a la banca de desarrollo de no estar cumpliendo a cabalidad con el papel que debe tener como agente de dinamismo y competitividad económica. Disminuye gasto público en protección social Arturo Robles La crisis financiera mundial trajo como consecuencia la disminución del gasto público destinado a la protección social y el empleo, por lo que algunos países, en apoyo al sector privado, pusieron en práctica diversas políticas para disminuir el impacto económico. Hace un año, en México se estipuló la reforma a la seguridad social, emitida por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la cual pretende la regularización de patrones evasores, el reconocimiento de las relaciones laborales existentes y la eliminación de esquemas de simulación laboral. Invierte México sólo 0.4% PIB en tecnología e innovación Ivette Saldaña En América Latina, incluido México, se invierte poco en tecnología e innovación, apenas 0.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), una de las causas del "tíbio crecimiento de la productividad", así como la mala calidad en la educación. Además, las políticas que ahora son impulsadas tendrán resultados hasta dentro de cinco o más años. Para el economista principal del Banco Mundial (BM), William F. Maloney, sin buenos niveles de educación los países están "fregados". Productores mexicanos de leche buscan una alianza con Liconsa Héctor A. Chávez Maya Productores de leche buscan una alianza con la paraestatal Liconsa a fin de procesar más de 100 mil litros diarios para que ya pasteurizada y envasada se pueda ofertar a los consumidores hasta 15 por ciento más barata que en las grandes tiendas de autoservicio. Álvaro González Muñoz, presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, dijo que es necesario que el gobierno federal apoye con este tipo de programas a los ganaderos del país, pues tan sólo en el último año han cerrado más de 20 mil establos debido a los altos costos de producción y al bajo precio al que pagan Liconsa y los industriales el litro de leche. El Reforma Crece 8.85% actividad económica en mayo Mónica Ramírez Ciudad de México (27 julio 2010).- En mayo pasado, la actividad económica, medida a través del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), registró un aumento de 8.85 por ciento anual, el más alto para un mes similar desde que se tiene registro, según información del Inegi. Con esto, el IGAE se elevó más que lo previsto por los especialistas que esperaban un aumento de 8 por ciento anual. El avance anual estuvo determinado por la comparación respecto a mayo de 2009, el mes en que la actividad económica se mostró más deprimida a causa de la alerta sanitaria por el brote de influenza. En ese mes la economía cayó 10.75 por ciento anual. En mayo de este año, los sectores de mayor avance anual fueron el agropecuario con 9.4 por ciento, seguido de los servicios con 8.43 por ciento y la industria con 8.41 por ciento; todos registraron sus mayores aumentos anuales en lo que va del 2010. Aumenta producción de crudo en julio

Ciudad de México (27 julio 2010).- La producción de petróleo de México este mes promedió 2.574 millones de barriles por día (bpd) hasta el 25 de julio, según cifras preliminares recabadas por Pemex. La producción de petróleo de México en junio fue de 2.546 millones bpd en promedio.

Prevén impacten a Banca nuevas reglas

Ciudad de México (27 julio 2010).- El presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Ignacio Deschamps, dijo que todavía analizan las modificaciones para regular comisiones que el Banco de México publicó ayer en el Diario Oficial de la Federación, aunque advirtió que representarán un costo importante para las instituciones bancarias. Informó que los ingresos de los bancos por el cobro de comisiones varían entre 25 y 30 por ciento, promedio que, refirió, es incluso más bajo que en otras partes del mundo. Alcanzan reservas los 103 mil 416 mdd Ciudad de México (27 julio 2010).- Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo máximo histórico al sumar 103 mil 416 millones de dólares al 23 de julio desde los 102 mil 869 millones de dólares de la semana anterior, dijo este martes el Banco de México. Las reservas internacionales han llegado a niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en 2009. El Banco Central también reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compite en los mercados internacionales de capital. El Banco Central usó este mecanismo entre 1996 y 2001 Abre dólar a 12.78 pesos a la venta Gustavo de la Rosa Ciudad de México (27 julio 2010).- En el inicio del mercado de divisas, el peso mantiene su tendencia ganadora en su paridad frente al dólar, con lo que en la apertura tiene una apreciación de 6 centavos respecto al cierre de ayer. De esta manera, en ventanillas de Banamex, la divisa se compra en 12.38 pesos y se vende en 12.78 unidades, un avance de la moneda local equivalente a 0.47 por ciento respecto al cierre del lunes. En las principales casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), se observa también un comportamiento a la baja en el precio de la moneda de Estados Unidos, de tal forma que la compra es de 12.10 pesos y la venta de 12.80 unidades. Abre BMV con pérdida de 0.17% Gustavo de la Rosa Ciudad de México (27 julio 2010).- El mercado

accionario abrió operaciones con altibajos, pero con una tendencia descendente, por lo que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocede 0.17 por ciento en su principal indicador. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se encuentra en 32 mil 904 puntos, lo que significa un retroceso de 54 unidades respecto al cierre de ayer. De mantener esta tendencia hasta el cierre de la sesión, la BMV rompería su rally alcista de 6 sesiones consecutivas con ganancia. A nivel global se observa un comportamiento mixto debido a la cautela que provocó la caída en el índice de confianza del consumidor en Estados Unidos. Aconsejan a AL aprovechar mercado indio

Buenos Aires, Argentina (27 julio 2010).- América Latina sólo envía 0.9 por ciento de sus exportaciones a India, un país ansioso por obtener materias primas que debería ser un importante motor de crecimiento para la región, dijo este martes el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en un reporte. El BID lamentó la falta de servicios directos de transporte marítimo entre América Latina y la nación del sur de Asia con mil 100 millones de habitantes, y dijo que los gravosos aranceles de importación están reduciendo el potencial de lazos más estrechos en un momento clave para la economía global.

Sube crudo a dls. 79.11 en NY

Londres, Gran Bretaña (27 julio 2010).- Los precios del petróleo estaban estables cerca de 79 dólares el barril debido a que el desvanecimiento de la depresión tropical Bonnie trajo de vuelta más producción en el Golfo de México. Datos macroeconómicos positivos de Estados Unidos daban soporte al mercado. Casi 50 por ciento de la capacidad de petróleo en las áreas reguladas estadounidenses del Golfo de México se estimó que fue suspendida el fin de semana por el paso de Bonnie y actualmente está volviendo a la normalidad. Los precios del petróleo subían 13 centavos a 79.11 dólares el barril a las 11:06 horas (GMT) este martes. Los valores del crudo cerraron estables en la víspera tras escalar brevemente por un dato de ventas de casas nuevas de Estados Unidos. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/68980.html> Chile y Perú, la puerta de China a AL

SANTIAGO DE CHILE (DPA).— Colombia, Chile y Perú son cada vez con más fuerza la puerta de entrada y salida del comercio sudamericano con China, según cifras de los propios gobiernos. Los tres países, que tienen al gigante asiático como uno de sus principales socios comerciales, trabajan además unidos en una estrategia de liberalización económica con el sudeste asiático. En ese plan, un paso obligado es el futuro ingreso de Colombia a la APEC, en cuyo seno Perú y Chile trabajan para construir una zona de libre comercio con Estados Unidos y Australia en torno al llamado P4, pacto que ya integran Chile, Singapur, Brunei y Nueva Zelanda.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80930.html>

Hacienda simplifica trámites para Afores

Romina Román Pineda La Secretaría de Hacienda publicará en el Diario Oficial de la Federación nuevas reglas que buscan simplificar las obligaciones y los procesos operativos que realizan participantes de los sistemas de ahorro para el retiro. Los procesos que se reducen son: administración de cuentas, recaudación, traspasos, registros, apertura de cuentas, asignación de cuentas, devolución de pagos sin justificación legal, disposición y transferencia de recursos. Las medidas implicarán ahorros para las Afores y generarán beneficios a los trabajadores, ya que se reducirán los tiempos de resolución de trámites. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) recalcó que las disposiciones tendrán efectos positivos para los usuarios, ya que contarán con mayores elementos para realizar procesos operativos que involucran a las cuentas individuales.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80933.html> BM ve crecimiento en México; pide reactivar mercado interno

Las perspectivas de crecimiento económico para México son muy buenas para 2010, pero en el futuro es importante reactivar las “locomotoras” internas del país, estimó la directora para México y Colombia del Banco Mundial (BM), Gloria Grandolini. Entrevistada durante la Conferencia Regional Promoviendo la competitividad de Latinoamérica y el Caribe, dijo que —para reactivar el mercado interno— México debe poner énfasis en la competitividad, innovación, apertura de nuevos mercados y productos. A su vez, destacó que durante el año se otorgarán financiamientos al país de 4 mil a 5 mil millones de dólares en áreas como la competitividad, reactivación económica, programas sociales, ambientales y destinados al cambio climático. En el evento organizado por el Banco Mundial y la Secretaría de Economía, dijo que las perspectivas de crecimiento de la economía mexicana han estado mejorando, luego de que fue el país de América Latina que más “sufrió” el año pasado por la crisis.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80939.html> Rusos privatizarán empresas y bancos

MOSCÚ.— El ministerio de Finanzas ruso ha propuesto al gobierno la privatización parcial de diez grandes compañías y bancos estatales para cubrir el déficit presupuestario durante los próximos tres años, informó el diario Vedomosti. Según el plan, que el gobierno ruso empezará a estudiar esta semana, el Estado conservará el control de estas compañías, al tiempo que ofrecerá a inversores rusos y extranjeros diversos paquetes de entre 9.3 y 49% de sus acciones. (EFE)

El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/27/euro-cae-tras-datos-economicos-eu> Euro cae tras datos económicos de EU

NUEVA YORK.- El euro caía frente al dólar el martes tras tocar un máximo de once semanas, luego de una caída en la confianza del consumidor estadounidense a un mínimo desde febrero, que llevó a los inversionistas a frenar sus apuestas por los activos de riesgo. El euro llegó a un máximo desde mayo contra el dólar al inicio de la sesión, ayudado por las sólidas ganancias de algunos bancos que provocaron un avance en las acciones europeas. Pero la moneda única borró sus ganancias después del informe sobre la confianza del consumidor estadounidense de julio. "Tenemos un ligero repunte en el dólar después de este dato, ya que aún cuando la confianza del consumidor cayó a un mínimo de cinco meses, el euro sigue poniendo a prueba el nivel de los 1.30 dólares", dijo Kathy Lien, directora de investigación cambiaria de GFT Forex en Nueva York.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/27/reservas-internacionales-crecen-us547-millones>
Reservas internacionales crecen US547 millones

Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo máximo histórico al sumar 103,416 millones de dólares al 23 de julio desde los 102,869 millones de dólares de la semana anterior, dijo el martes el banco central. Las reservas internacionales han llegado a niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en el 2009. El banco central también reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compite en los mercados internacionales de capital. El banco central usó este mecanismo entre 1996 y 2001.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/27/economia-mexico-avanza-885-mayo> Economía de México avanza 8.85% en mayo

En mayo la economía mexicana repuntó fuertemente a una tasa de 8.85% anual, según reveló el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) que en dicho mes se ubicó en 116.4 puntos. Lo anterior, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y en línea con las expectativas del mercado. Cabe destacar que un avance de esta magnitud no presentaba desde marzo de 1998, cuando el IGAE registró un avance de 12.14 por ciento. En mayo del año pasado, producto de las medidas adoptadas por las autoridades para contener el brote del virus de influenza AH1N1, las actividades económicas se precipitaron 10.75%, por lo que el resultado en mayo pasado derivó de una baja base de comparación, comentaron analistas consultados.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/27/bmv-baja-toma-ganancias-bmv>, a la baja por toma de ganancias

La Bolsa mexicana caía el martes debido a una toma de beneficios tras varias jornadas de avance, pero en medio sólidos reportes de bancos europeos y de la química DuPont en Estados Unidos A las 9:13 hora local (1413 GMT), el principal índice bursátil IPC caía un marginal 0.07 por ciento y se ubicaba en 32,936 puntos. Previamente, el mercado mexicano logró subir 0.26 por ciento. En Estados Unidos, el promedio industrial Dow Jones perdía 0.07% y el índice tecnológico Nasdaq Composite restaba 0.25 por ciento

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/26/crudo-mexicano-supera-barrera-us70> Crudo mexicano supera barrera de US70

La mezcla mexicana de exportación cerró la primer jornada de la semana con una ganancia de 50 centavos respecto a su cotización del viernes pasado, al concluir en 70.88 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). En tanto, Bursamétrica explicó que los crudos de referencia mostraron un alza la marginal en los mercados internacionales, debido al dato sólido de ventas de casas nuevas en aquel país, lo que impulsó al mercado accionario.

<http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/07/26/banqueros-analizaran-disposiciones-banxico> Banqueros analizarán disposiciones del Banxico

La Asociación de Bancos de México (ABM) refirió que analizará detenidamente los efectos operativos que tendrá la aplicación de limitar el cobro de comisiones, emitida en la Circular 22/2010 por el Banco de México, con el fin de determinar las implicaciones en el sistema. En un comunicado, precisó que el 88% de las comisiones de los servicios asociados a cuentas de depósito han bajado de forma tal, que el costo anual total máximo se ha reducido en un 36.5 por ciento.

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/27/india-aumenta-sus-tasas-interes> India aumenta sus tasas de interés

El banco central de India elevó las tasas de interés más pronunciadamente de lo esperado el martes, dando una señal de urgencia por frenar la inflación, que va en camino de alcanzar los dos dígitos por sexto mes consecutivo en julio. Las tasas swaps a un año saltaron luego de que el Banco de la Reserva de India (RBI, por su sigla en inglés) decretó su cuarta alza de tasas de este año y dijo que era "imperativo" alinear la política con el crecimiento de la economía y la inflación. Antes del martes, el banco central habría prometido una salida "calibrada" de las políticas de estímulo monetaria adoptadas durante la crisis global, lo que los mercados asumieron como un alza de 25 puntos base en las tasas para el martes y otra en las revisiones trimestrales previstas para octubre y enero.

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/26/fmi-revisa-cuentas-fiscales-grecia> FMI revisa cuentas fiscales de Grecia

Funcionarios del Fondo Monetario Internacional (FMI) llegaron a Grecia para efectuar una revisión de las cuentas fiscales del país, con el fin de autorizar la entrega de un segundo crédito a mediados de septiembre. Autoridades de la Unión Europea y el Banco Central Europeo también participarán en la inspección y permanecerán en el país hasta el 6 de agosto tras comenzar el lunes conversaciones con funcionarios griegos. Grecia, acusada por su deuda, evitó la insolvencia en mayo y recibió compromisos de préstamos por 110,000 millones de euros del FMI y otras 15 naciones de la Unión Europea.

<http://eleconomista.com.mx/distrito-federal/2010/07/26/pascual-destaca-medidas-gdf-contra-cambio-climatico> Pascual destaca medidas del GDF contra cambio climático

El embajador de Estados Unidos en México, Carlos Enrique Pascual, felicitó al gobierno de la ciudad de México por la implementación del Sistema de Administración Ambiental (SAA), pues tendrá impacto no sólo en México sino en Latinoamérica y el hemisferio. Durante la instalación del Comité del Sistema de Administración Ambiental de la Administración Pública del Distrito Federal, en el Club de Banqueros, dijo que enfocar la atención en los asuntos del cambio climático es muy significativo por sus implicaciones económicas, ambientales, políticas y sociales. 'El cambio climático se perfila como el problema global más desafiado y relevante de este siglo. Creo que no es exageración decir que la viabilidad de nuestro planeta depende de poder controlar y combatir este problema', aseveró.

<http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/07/27/productores-externos-proveen-30-energia> Productores externos proveen 30% de la energía El elemento más valioso que aporta la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en el sector de energía es su capacidad de asegurar el abasto del energético; así como las inversiones privadas realizadas bajo el esquema de Productor Externo de Energía (PEE). El esquema de PEE brinda certeza a los particulares y representa actualmente 30% de la producción diaria de energía a nivel nacional, dijo Jaime de la Rosa, presidente de la Asociación Mexicana de Energía (AME). Hay 25 plantas de ciclo combinado de PEE con una capacidad de generación de 11,456 Megawatts (MW); es decir, usan gas natural como combustible. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/07/27/reservas-internacionales-llegan-a-103-mil-416-mdd/> Reservas internacionales llegan a 103 mil 416 mdd

México, DF. Las reservas internacionales de México llegaron a los 103 mil 416 millones de dólares al registrar un aumento de 547 millones entre el 16 y el 23 de julio, informó el martes el Banco de México (BdeM). "Al 23 de julio el saldo de la reserva internacional fue de 103 mil 416 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 547 millones y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2009, de 12 mil 578 millones de dólares", indicó la institución.

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/07/27/actividad-economica-en-mayo-aumento-8-85-a-tasa-anual-inegi/> Actividad económica en mayo aumentó 8.85% a tasa anual: Inegi México, DF. La actividad económica de México se expandió un 8.85 por ciento en mayo a tasa anual, más de lo esperado por el mercado, ante una baja base de comparación, ya que en igual mes del año pasado se sufrió una especie de parálisis temporal por una epidemia de influenza. El alza en el Índice Global de la Actividad Económica (IGAE) del quinto mes del año fue mayor a la esperada por analistas, que pronosticaban un crecimiento del 7.90 por ciento en promedio. La mediana de las estimaciones arrojó una expansión del 7.95 por ciento. The New York Times http://www.nytimes.com/2010/07/28/business/28markets.html?_r=1&ref=business&pagewanted=print U.S. Markets Struggle as Consumer Confidence Falls By THE ASSOCIATED PRESS

Shares on Wall Street wandered Tuesday morning after a report showed the consumer confidence continue to erode last month. Exchanges in Europe were higher on better-than-expected earnings and economic data from Germany. In an index that reflects the mood of consumers, the Conference Board, a private research group, said that Americans' confidence in the economy slipped further in July amid job worries. The Consumer Confidence Index slipped to 50.4 in July, down from the revised 54.3 in June. The decline follows a drop of nearly 10 points in June. Economists surveyed by Thomson Reuters expected 51.0. Consumer confidence has waned in recent months primarily because of ongoing concern about high unemployment. With consumers not as confident as they were just a few months ago, their spending has slowed. Consumer spending accounts for a large portion of the nation's economy.

<http://www.nytimes.com/2010/07/28/business/global/28bank.html?ref=business&pagewanted=print> Basel Group Agrees to New Global Rules for Banks

By MATTHEW SALTMARSH, ERIC DASH, and NELSON D. SCHWARTZPARIS — Central bankers and regulators have reached an almost unanimous preliminary agreement on new standards to reinforce the stability of the global financial system, adding to investors’ confidence in the outlook for many banks. Under the new requirements, banks would have to hold more in capital reserves and more cash on their balance sheets to cushion against unexpected shocks, though regulators have not specified a minimum amount. One country — Germany — said it needed more time to negotiate accords that it believed could put some of its lending institutions at a disadvantage. The announcement helped banking shares move higher in Europe on Tuesday. Analysts said there was relief that the measures were not as punishing as they might have been.

<http://www.nytimes.com/2010/07/28/business/economy/28econ.html?ref=economy&pagewanted=print> Amid Job Worries, Confidence in Economy WanesBy THE ASSOCIATED PRESSAmericans’ confidence in the economy eroded further in July, as job-market worries have proved stubbornly stagnant. The report, which was released Tuesday, raised concerns about the overall economy and the back-to-school season. A second report on Tuesday showed an increase in home prices in May, but noted that much of the jump was the result of the government’s home buying tax credits, which have run out. In a report that reflects the skittishness of Americans, the Conference Board, a private research group, said that its Consumer Confidence Index slipped to 50.4 points in July, down from the revised 54.3 in June. Economists surveyed by Thomson Reuters expected 51.0. The decline follows last month’s nearly 10 point drop, from 62.7 in May, which marked the biggest since February, when the measure also fell 10 points. El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Funcas/considera/espanoles/demandan/flexibilidad/laboral/elpepueco/20100727elpepueco_11/Tes Funcas considera que los españoles demandan más flexibilidad laboral

JESÚS EIJO CÁNOVAS - Madrid - 27/07/2010 Semana importante para el futuro de las relaciones laborales. Hoy se reúne la ponencia de la Comisión parlamentaria de Trabajo y el jueves se votan las enmiendas presentadas por los grupos políticos al proyecto de ley propuesto por el Gobierno. Mañana, sindicatos y patronal retoman los contactos para iniciar la reforma de la negociación colectiva. Entretanto, la Fundación de Cajas de Ahorros (Funcas) publica un informe en el que se afirma que los españoles demandan una mayor flexibilidad en el mercado laboral. No parece que sea, al menos, lo que opina una parte importante de la sociedad. Dicho informe utiliza datos del Eurobarómetro de mayo y junio de 2009 para asegurar que "un 61,2% de la población española en edad de trabajar estaría de acuerdo con la afirmación: "Los contratos laborales deberían ser más flexibles para estimular la creación de empleo". Sin embargo, matiza que existen grandes brechas entre la población en torno a este tema. Considera que jóvenes, desempleados y autónomos están muy a favor de la flexibilización, mientras que adultos y asalariados prefieren mantener la regulación actual. Y achaca estas diferencias a que "España ostenta la mayor dualidad entre trabajadores fijos e indefinidos de los países más desarrollados de la UE, generando un conflicto de intereses considerable entre colectivos protegidos y no protegidos".

http://www.elpais.com/articulo/economia/inversores/extranjeros/poseen/companias/espanolas/cotizadas/elpepueco/20100727elpepueco_8/Tes Los inversores extranjeros poseen el 40% de las compañías españolas cotizadas

EL PAÍS 27/07/2010 Al parecer España no es tan peligrosa para los inversores como parecía. Por lo menos esto se desprende del último informe publicado por el Servicio de Estudios de Bolsas y Mercados Españoles (BME), según el cual los inversores extranjeros han incrementado su participación en valores de compañías nacionales cotizadas. A cierre de 2009, un 40% de las mismas ya está en manos de japoneses, árabes y otros países. Aunque no hay que dejarse confundir, durante la recesión este porcentaje ha continuado en crecimiento. De hecho, ha sido 2006 (un año antes de que se hablase de crisis) el único año en que este dato ha caído respecto al ejercicio anterior. Las razones de esta fuerte presencia extranjera son variadas, pero todo apunta a que las necesidades acuciantes de liquidez y capital de algunas compañías han sido aprovechadas por estos inversores para reforzar su presencia en un accionariado, que en muchos casos ya llevaba tiempo oyendo otros idiomas diferentes al castellano.

http://www.elpais.com/articulo/economia/Deutsche/Bank/cifra/exposicion/deuda/Grecia/1680/millones/elpepueco/20100727elpepueco_6/Tes El Deutsche Bank cifra su exposición a la deuda de Grecia en 1.680 millones

EL PAÍS 27/07/2010 El Deutsche Bank, el primer banco de Alemania por activos, y el DZ Bank han completado hoy el círculo de la exposición de la gran banca del país a la deuda soberana de Grecia. Respaldados por las reticencias de la canciller, Angela Merkel, a la publicación de las pruebas de resistencia al sistema financiero europeo, las entidades alemanas sometidas al examen de los supervisores declinaron publicar el peso de sus inversiones en deuda soberana pese a que era obligatorio. Sin embargo, la presión del mercado les ha obligado a rectificar y descorder el velo que cubría sus cuentas para dejar al descubierto que, en su conjunto, la banca de Alemania es la más expuestas a la crisis fiscal griega con una inversión de unos 18.000 millones de euros.

http://www.elpais.com/articulo/economia/coste/emitir/deuda/espanola/vuelve/bajar/elpepueco/20100727elpepueco_2/Tes El coste de emitir deuda española vuelve a bajar

EL PAÍS 27/07/2010 El Tesoro ha aprovechado hoy la recuperación de la confianza en España tras las pruebas de resistencia a la banca para reducir el precio de emitir deuda sin renunciar a sus objetivos. En total, ha captado 3.428

millones de euros frente al rango de entre 2.500 a 3.500 millones previsto en letras a 3 y 6 meses. La demanda, de nuevo, ha sido superior a la oferta, sobre todo en los títulos con vencimiento en octubre ya que han cosechado una ratio de cobertura -número de bonos solicitados sobre los emitidos- de 5,6 veces. En las letras a seis meses, las peticiones han duplicado a la oferta. En cuanto al precio, el Estado se ha ahorrado en la operación de hoy más de 12 millones de euros en intereses. En concreto, el Tesoro ha comprometido un tipo del 0,672% en las letras a tres meses, frente al 0,913 % de la anterior operación a los mismos plazos realizada en junio. En los títulos a 6 meses, el interés medio adjudicado ha sido del 1,14%, casi medio punto porcentual menos que hace un mes, cuando se pagaron al 1,57%. Su tipo marginal, el último antes de cortar la subasta, se ha situado en el 1,17%, también inferior al 1,65% anterior. Con la de hoy, ya van dos subastas consecutivas en las que se reduce el precio de la emisión por primera vez desde abril.

http://www.elpais.com/articulo/economia/Popular/gana/354/millones/elpepueco/20100727elpepueco_1/Tes El Popular gana un 20% menos con 354 millones EL PAÍS 27/07/2010 El Banco Popular ha ganado entre enero y junio 354 millones de euros, un 19,9% menos que en el mismo periodo de 2009, por el aumento de las dotaciones para hacer frente al alza de la morosidad y las insolvencias. Según ha comunicado hoy el banco a la CNMV, a lo largo del primer semestre ha destinado a este apartado 830 millones. Sin ellos, añade, el beneficio neto registraría un aumento del 12%. Con vistas al futuro, la entidad ha anunciado que, aunque descartó pujar por la intervenida CajaSur por ser un proceso "demasiado complejo", seguirá "atento" a la reestructuración de las cajas por si surge alguna oportunidad. Sobre los errores detectados en su examen de resistencia, el director financiero del Popular, Jacobo González-Robatto, ha revelado que la exposición de la entidad al sector inmobiliario y promotor es "mucho menor" de lo que aparece en las pruebas publicadas el viernes, que incorporan 5.000 millones más de lo que calcula el propio banco.